

Cuba defiende carácter democrático y participativo en Internet



La Habana, 8 dic (RHC) Cuba defiende el carácter democrático y participativo de internet, bajo los principios del Derecho Internacional y el multilateralismo, con apego a los temas acordados en las dos fases de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información, efectuadas en 2003 (Suiza) y 2005 (Túnez), respectivamente, expresó Ernesto Rodríguez, director de Informática del Ministerio de las Comunicaciones (Mincom).

Al informar sobre la participación de nuestro país en el Foro de Gobernanza de Internet, el cual cierra este jueves sus sesiones en Guadalajara, México, tras cuatro jornadas de trabajo.

Desde el Palacio Central de Computación, en La Habana, donde se instaló una de las salas remotas del Foro, Rodríguez explicó que a Guadalajara asistió una amplia delegación con miembros del Gobierno cubano, el sector empresarial, las universidades y la Unión de Informáticos de Cuba, entre otras organizaciones de la sociedad civil. destaca Juventud Rebelde.

Para esta oncenava edición del Foro nuestro país presentó 26 trabajos, repartidos entre 17 talleres y nueve foros abiertos, puntualizó Rodríguez.

De estos, cuatro fueron seleccionados para su presentación en Guadalajara, cuyos temas son el papel de internet y las tecnologías para la cooperación médica internacional; internet y género; el quehacer de la Unión de Informáticos de Cuba y el papel de las tecnologías en la formación de los educandos.

Adicionalmente, agregó Rodríguez, Cuba solicitó la instalación de una sala remota en La Habana, a la cual asistieron un centenar de representantes de todos los sectores de la sociedad civil y el Gobierno para intercambiar información con sus pares en México y sobre lo que ocurre en el país para la formación de capital humano y la creación de capacidades de infraestructura de internet.

Desde dicha sala remota tuvieron lugar presentaciones a cargo del Ministerio de Comunicaciones, Mincom y Joven Club, entre otras instituciones, para mostrar la visión inclusiva de Cuba en el proceso de informatización de la sociedad.

Rodríguez remarcó que la Mayor de las Antillas presentaría también en el foro sus experiencias en el uso social de las tecnologías, y cómo, en la medida de las posibilidades, se ha priorizado el acceso a internet para sectores clave en el desarrollo del país, como salud, educación y cultura, entre otros.

Consideró el directivo que para nuestro país también es importante acompañar el desarrollo de la conectividad y el acceso con más generación de contenidos, una forma de proteger nuestra cultura y sistema de valores.

Rodríguez subrayó que Cuba defiende asimismo el uso pacífico del ciberespacio y las posibilidades de convergencia que este ofrece para compartir soluciones orientadas al desarrollo, y rechaza los fines militares, subversivos o delictivos que se advierten en la red de redes, amparados por Gobiernos y transnacionales de la información.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/114790-cuba-defiende-caracter-democratico-y-participativo-en-internet>



Radio Habana Cuba